



Regionalmuseum Chüechlihus

08.06.2022

FOLGEN



Slam Poetry mit Pesche Heiniger: Mitmachen, dabei sein und Besitzer:in von Emmentaler Museumsobjekten werden! Das Regionalmuseum Chüechlihus sammelt und bewahrt das Kulturgut aus dem Oberemmental. Über Jahre hinweg haben sich dabei Objekte angesammelt, die mehrfach vorhanden oder unvollständig sind. Die Geschichte der meisten von ihnen ist nicht dokumentiert. Deshalb hat das Regionalmuseum Chüechlihus gemeinsam mit der Bevölkerung entschieden, 116 Objekte aus der Museumssammlung zu entlassen. Am 9. Juni 2022 (17-20h) können die Objekte live besichtigt werden. Der Slam Poet, Liedermacher und Kolumnist Pesche Heiniger liest passend zum Motto #AltSuchtNeu aus seinem Repertoire und neue, vom Projekt inspirierte Texte. Dazu gibt es einen Apéro mit passenden Spezialitäten. Auf der Plattform entsammeln.ch können sich bis zum 26.6.22. alle Interessierten auf ein Wunschobjekt bewerben. Schlitten, Körbe und Bretzeleisen, aber auch Herrenhemden, Leiterwagen, Koffer u.v.m.

